

# *Des représentants de la culture équatorienne, demandent la levée du blocus contre Cuba*

---



Quito, 29 mai (RHC) Des représentants de l'Institut Culturel Notre Amérique (ICNA), d'Équateur, ont rejeté le blocus économique, financier et commercial imposé par les États-Unis à Cuba depuis plus de six décennies.

Dans un communiqué publié sur les réseaux sociaux, l'ICNA a averti que la mesure unilatérale constitue une violation massive, flagrante et systématique des droits de l'homme de la population du pays caribéen, avec un impact sur la santé, l'éducation, l'agriculture, l'économie et le sport, ainsi que dans leur production culturelle et créative au niveau international.

Des artistes, des gestionnaires et des travailleurs inclus dans l'ICNA ont précisé que depuis 2020 l'éducation, le sport et la culture cubains ont subi des dommages supérieurs à 21 millions de dollars, selon le Rapport intitulé Nécessité de la fin du blocus Économique, Commercial et Financier imposé à Cuba par les États-Unis d'Amérique.

'Le blocus contre Cuba empêche la promotion, la diffusion et la commercialisation adéquates des talents artistiques cubains au niveau international, en abaissant à des valeurs infimes les prix de vente des produits et services culturels', ont-ils affirmé.

Ils ont également estimé que le siège de Washington limitait la jouissance de la musique cubaine par le public sur d'autres continents, en raison du contrôle exercé sur l'industrie culturelle par les grandes transnationales du secteur, pour la plupart américaines.

Cette politique hostile a des conséquences directes sur l'enseignement artistique et nuit à la qualité de l'apprentissage et de la création, en raison des coûts internationaux élevés des moyens éducatifs, faisant partie des obstacles d'une politique hostile anti-cubaine et inhumaine appliquée pendant un demi-siècle, ont-ils ajouté.

À cet égard, ils ont relevé que, de ce fait, l'achat d'intrants et de matériaux nécessaires à l'étude des différentes disciplines était limité.

Ils ont en outre noté que les nombreuses réglementations et dispositions promulguées par le gouvernement des États-Unis à l'encontre de l'archipel des Caraïbes ont récemment atteint des niveaux d'hostilité sans précédent et constituent un affront aux principes du droit international et aux règles commerciales internationales.

Par conséquent, nous, des artistes et des intellectuels engagés dans les causes plus larges de l'humanité, nous exigeons la levée du blocus inhumain contre le pays frère de Cuba, en lançant un appel aux autorités équatoriennes et au président élu, William Lasso, à maintenir la position historique de soutien à la résolution contre le blocus.

Le document demandant la levée de l'encerclement des États-Unis sera de nouveau présenté par le Gouvernement cubain et soumis au vote de l'Assemblée générale de l'Organisation des Nations Unies le 23 juin.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/258986-des-representants-de-la-culture-equatorienne-demandent-la-levée-du-blocus-contre-cuba>



# **Radio Habana Cuba**